

DIRECTOR GENERAL: Dr. Edgardo De Vincenzi. CONSEJO ASESOR DE EDICIÓN: Dr. Rodolfo De Vincenzi, Ing. Luis E. Franchi y Dr. Marcelo De Vincenzi. PRODUCCIÓN PERIODÍSTICA: Lic. Daniel Vázquez y Lic. Ariel Vittori. DISEÑO EDITORIAL: DG. María Elena Juiz y Lic. Gustavo Fernández.

RECONOCIDA INTERNACIONALMENTE POR LA ACREDITADORA CQAIE (WASHINGTON, USA).

SUPLEMENTO UNIVERSITARIO Universidad Abierta



El Prof. Dr. Edgardo Néstor De Vincenzi fue distinguido como Ciudadano Ilustre

EL PROF. DR. EDGARDO NÉSTOR DE VINCENZI, PRESIDENTE DE LA CONFEDERACIÓN MUNDIAL DE EDUCACIÓN (COMED), FUE DISTINGUIDO COMO CIUDADANO ILUSTRE, EN EL SALÓN DORADO DE LA LEGISLATURA PORTEÑA (PERÚ 160, CABA).

El Prof. Dr. De Vincenzi, quien es también Presidente de la Asociación de Entidades Educativas Privadas Argentinas (ADEEPRA) y Rector Emérito y Fundador de la Universidad Abierta Interamericana, recibió esta importante distinción por su trayectoria y por su gran aporte a la educación nacional e internacional.

"En principio, agradecerles su compañía, que más allá del sentimiento de autoestima que se refuerza en este premio que decidió la comisión de cultura con la dirección del **Diputado Omar Abboud** y con el consentimiento del poder legislativo de la CABA, lo refuerza fundamentalmente, la presencia de todos ustedes" comenzó su discurso el Prof. Dr. Edgardo Néstor De Vincenzi. Siguiendo su oratoria, De Vincenzi dijo: "No hay casualidades en los éxitos y en los fracasos, sino causalidades que originan esos éxitos y esos fracasos".

Sobre el cierre de la premiación expresó: "quiero recrear el paradigma de las instituciones que lideramos en la Confederación Mundial de Educación, que dice: "Mientras exista en el mundo un ciudadano y un maestro que no asegure una calidad política y educativa, nuestra tarea estará inconclusa".

La distinción de Ciudadano llustre la reciben aquellas personas que se destacan por su obra y trayectoria desarrollada en el campo de la cultura, la ciencia, la política, el deporte, la educación y la defensa de los derechos sostenidos por la Constitución Nacional y por la Constitución de la Ciudad de Buenos Aires.

El Prof. Dr. De Vincenzi, ha recibido la mención de honor "Senador Domingo Faustino Sarmiento" y también fue distinguido como Persona Destacada de la Cultura. Otro gran reconocimiento que ha obtenido es el "Leaders Of The World" en el campo de la educación, por la Montclair State University (EEUU), en el marco del evento internacional "Leaders Of The World 2019" organizado por esta prestigiosa universidad, entre otros destacados reconocimientos nacionales e internacionales.







Final de Esports en UAI









Se llevó a cabo la final del juego League of Legends (LOL) de la Liga Universitaria Argentina de deportes electrónicos (LUA). En la Sede Cisneros de la Universidad Abierta Interamericana se desarrolló este encuentro que, por segundo año consecutivo, enfrentó al equipo de la UBA y de la UADE en la etapa definitoria.

Esta segunda edición de la Liga, organizada por Namek Entertainment, contó con la participación en el festival de tecnología y videojuegos más importante del país, #ArgentinaGameShow, con inscripciones de universidades de todo el país que compitieron por más de \$45.000 en premios provistos por #TrustGaming.

También por segundo año consecutivo, el ganador fue el equipo de la UBA al derrotar 2-O al combinado UADE en un combate espectacular que se llevó, en varias situaciones, los aplausos de todo el auditorio. Además de LOL se desarrollaron previamente torneos relámpagos de FIFA y Mobile Legends Bang Bang.

Toda la jornada fue transmitida en vivo a través de la plataforma Twitch y contó con relatos en vivo que le dieron un agregado de adrenalina y emoción.

//// DERECHO

Charla sobre política, ciencia y medio ambiente en la Antártida

EN EL AUDITORIO 3101 DE LA LOCALIZACIÓN CENTRO DE LA UNIVERSIDAD ABIERTA INTERAMERICANA, SE REALIZÓ LA ACTIVIDAD DENOMINADA

"LA ANTÁRTIDA EN SUS MÚLTIPLES DIMENSIONES: POLÍTICA, CIENCIA Y MEDIO AMBIENTE".

En el marco del 60° aniversario de la firma del Tratado Antártico, la idea fue debatir y conocer acerca de la situación actual de la Antártida; su situación de reclamo de soberanía, la actualidad del turismo en el continente y cómo se llevan adelante las investigaciones y trabajos científicos.

El Director de Política Exterior de la Antártida, Máximo Gowland, fue uno de los expositores y el encargado del puntapié inicial de la jornada. "Argentina debe sostener su reivindicación sobre la Antártida mediante el desarrollo de ciencia de excelencia", explicó Gowland. "Argentina fue la primera nación que tuvo una base permanente en el continente antártico y lo hizo por más de cuarenta años; el Tratado Antártico firmado en Washington en 1959 buscó que el continente sea un ambiente de paz y de ciencia", sostuvo el Director de Política Exterior de la Antártida.

El Mg. Rodolfo Sánchez es Director del Instituto Antártico Argentino (IAA) que actúa bajo las normas políticas del Estado Nacional. "Queremos que cada vez más gente se involucre en los temas antárticos, por eso realizamos actividades de extensión, como por ejemplo visita a las universidades y charlas de divulgación, además de tener una gran actividad en las redes", dijo Rodolfo Sánchez, quién luego agregó "es el continente más frío, seco y ventoso de la tierra, además allí se puede observar con mayor detenimiento el fenómeno del Cambio Climático y el agujero de Ozono; todas estas cosas lo convierten en un lugar único para el desarrollo de la ciencia y la investigación".

Durante el cierre de la jornada, el Dr. Marcos Córdoba, Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la UAI, entregó diplomas a los expositores y tuvo algunas palabras para el auditorio: "Queremos que nuestra nación mejore el funcionamiento interno a través del sujeto de Derecho para construir y reconstruir las relaciones internacionales. Estoy agradecido de que ustedes asistan a este ámbito de saber superior".



TECNOLOGÍA INFORMÁTICA

- Ingeniería en Sistemas Informáticos
- Lic. en Gestión de Tecnología Informática
- Lic. en Matemática
- Profesorado Universitario en Matemática
- Tecnicatura Universitaria en Adm. de Comunidades Virtuales
- Tecnicatura Universitaria en Desarrollo de Videojuegos

Analista Programador (Modalidad a distancia)

SEGUINOS EN:



f uai.elfuturososvos



www.uai.edu.ar





EDITORIAL - INVESTIGACIÓN

"Paralelo 38° en el siglo XXI Desafíos y oportunidades para una nueva

cooperación regional. **XI Congreso Nacional** de Estudios Coreanos".

Por Luciano Bolinaga, Micaela Serra, Carolina Galloso (compiladores) ISBN-13: 9789877232257 ISBN-10: 9877232251 Formato: 15x20 - Páginas: 596 Adquisición y descarga: investigación@uai.edu.ar



Este libro es el resultado de las ponencias y exposiciones que se presentaron durante el XI Congreso Nacional de Estudios Coreanos en junio de 2018, siendo el epicentro la **UAI** por medio de su **Grupo de Estudios del Asia y el Pacífico**. Tanto el Congreso como la publicación se llevaron adelante gracias al subsidio externo obtenido a través de la **Academy of Korean Studies**, por un proyecto presentado por el Grupo de Estudios del Asia y el Pacífico, radicado en el Centro de Altos Estudios en Cs. Soc. (sede Rosario). Teniendo su génesis en el año 2005, los Congresos Nacionales de Estudios Coreanos se han convertido en una tradición que cobra fuerza a través del tiempo y que no solo se enriquece la literatura específica sino que, además, favorece los vínculos entre universidades, centros de estudio y grupos de investigación como así también la formación de los recursos humanos orientados a los estudios de Corea y Asia del Este. La interdisciplinariedad de la obra nace en la diversidad de la formación de los académicos que forman parte de ella pero que comparten todos un común denominador: la problemática política, económica y social en la península coreana.

El libro, editado y publicado por la Editorial Teseo, se enmarca en la Colección UAI-Investigación. Un tercio del trabajo responde al resultado del trabajo de docentes, graduados y alumnos avanzados de la institución. Asimismo, participaron también académicos de la Universidad de Malaga, la Universidad de Barcelona, la Universidad Católica (Uruguay), la Universidad Nacional de La Plata, la Universidad Nacional de Córdoba, la Universidad Nacional de Tucumán, la Universidad de Buenos Aires y CONICET, entro otras instituciones.

LUCIANO DAMIÁN BOLINAGA. Doctor en relaciones internacionales por la UNR y graduado del programa de estudios posdoctorales de la UNTREF. Director del Grupo de Estudios del Asia y el Pacífico, director del Centro de Altos Estudios en Ciencias Sociales y Pro-secretario de Investigación de la Universidad Abierta Interamericana. Miembro de la Asociación Argentina de Estudios Coreanos, ex-becario del Ministerio de Educación y del Ministerio de Unificación de la República de Corea.

MICAELA SERRA. Licenciada en relaciones internacionales por la Universidad Abierta Interamericana donde también obtuvo su Profesorado Universitario para Educación Superior y Universitaria. Ha tomado cursos del e-School Program for Latin America de la Korea Foundation, es becaria de investigación del Grupo de Estudios del Asia y el Pacífico y asistente técnica del Centro de Altos Estudios en Tecnología Informática en la Universidad Abierta Interamericana.

CAROLINA GALLOSO. Licenciada en relaciones internacionales por la Universidad Abierta Interamericana. Ha sido directora de la revista Acontecer Mundial y asesora del Instituto de Seguridad Global. Es becaria de investigación del Grupo de Estudios del Asia y el Pacífico de la Universidad Abierta Interamericana y analista de Importaciones en una importante empresa del sector de biotecnología.



Finalizó el Torneo Apertura para UAI Urquiza

EL FURGÓN CERRÓ EL AÑO EN EL DECIMOTERCER PUESTO DE LA TABLA DE POSICIONES CON UN ANDAR IRREGULAR DONDE PROMEDIÓ CASI LA MISMA CANTIDAD DE VICTORIAS, EMPATES Y DERROTAS. EL PLANTEL VOLVERÁ A ENTRENAR A MEDIADOS DE ENERO DE CARA **AL TORNEO CLAUSURA 2020.**

El conjunto de Villa Lynch se despidió del semestre con el empate sin goles ante Almirante Brown, que le permitió al Mirasol consagrarse en el certamen. A lo largo del campeonato, el equipo de Christian Bassedas cosechó cinco triunfos, seis igualdades y seis caídas, con 21 goles a favor y 22 en contra. Los números marcan un rendimiento desequilibrado, sin tendencias marcadas en cuanto a los resultados. Aun así, **UAI Urquiza** fue el cuarto equipo que más puntos consiguió como visitante, con 12 unidades.

En cuanto a la puesta en escena, se vio un equipo que propuso un futbol de asociación y protagonismo desde el minuto cero, pero los frutos no fueron los mejores desde el punto de vista cuantitativo. El entrenador furgonero valoró el nivel de juego a pesar de los resultados: "El equipo tuvo buenas producciones futbolísticas. A mi entender hemos merecido ciertos resultados y no se dieron. Tuvimos partidos de muy buen funcionamiento con ocasiones de gol y muchas llegadas, pero erramos mucho".

El ex entrenador de Olimpo y Vélez mostró su descontento por los puntos obtenidos en el Torneo Apertura: "Desde las expectativas que teníamos y desde las estadísticas, estamos en deuda". Aun así, mantendrá la fórmula mostrada en el semestre para el siguiente campeonato: "Intentaremos redoblar la apuesta para el torneo que viene. Es cuestión de perseverar e insistir en lo que uno cree"

"Tuvimos un muy buen arranque de torneo, en donde terminamos empatando partidos que merecíamos haberlos ganado. Después más irregulares. No tuvimos el oficio y la madurez para manejar y entender ciertos encuentros donde teníamos una ventaja", contó Bassedas a modo de resumen del semestre.

En cuanto al rendimiento, el entrenador señaló: "Desde la producción futbolística fuimos superados por pocos equipos. No digo que hemos hecho todo bien, porque perdimos partidos donde nuestro rival fue mejor en el campo de juego, pero estoy seguro de que debimos terminar unos puestos más arriba en la tabla de posiciones".

Para finalizar, el director técnico del Club Deportivo UAI Urquiza expresó sus intenciones e ideas de cara a la pretemporada del próximo año: "Las expectativas están claras. Debemos corregir lo que se hizo mal y afianzar lo que se hizo bien. Sabemos que estamos para pelear mucho más arriba y no es excusa".









El futuro sos vos

INGRESO 2020 POSGRADOS

DOCTORADO EN CIENCIAS MÉDICAS

Aprobada por M.E. Res. Nº 2681/16

DOCTORADO EN ARQUITECTURA Y URBANISMO

Posgrado Interinstitucional: UAI - UCU - UFLO. Dictamen CONEAU Sesión Nº 462/17

DOCTORADO EN EDUCACIÓN SUPERIOR UNIVERSITARIA

Posgrado Interinstitucional: UAI, Univ. Austral, UNRN. Dictamen CONEAU Sesión Nº 500/19

DOCTORADO EN INFORMÁTICA

Dictamen CONEAU Sesión Nº 511/19

MAESTRÍA EN INVESTIGACIÓN CLÍNICA FARMACOLÓGICA

Resolución M.E. Nº 1251/02. Acreditada por CONEAU Res. Nº 181/18

MAESTRÍA EN CARDIOLOGÍA CRÍTICA

Aprobada por M.E. y Dep. Res. Nº 981/18

MAESTRÍA EN CICATRIZACIÓN DE HERIDAS

Dictamen CONEAU Sesión Nº 489/18

MAESTRÍA EN PSICOLOGÍA ORGANIZACIONAL CON ORIENTACIÓN GERENCIAL

Aprobada por M.E. y Dep. Res. Nº 177/17. Acreditada por CONEAU Res. Nº 460/13

MAESTRÍA EN ALTA DIRECCIÓN DE EMPRESAS

Aprobada por M.E. y Dep. Res. Nº 4644/17. Acreditada por CONEAU Res. Nº 205/16 MAESTRÍA EN DERECHO ADMINISTRATIVO

Aprobada por M.E. y Dep. Res. Nº 3346/17. Acreditada por CONEAU Res. Nº 1163/15

MAESTRÍA EN TECNOLOGÍA INFORMÁTICA

Aprobada por M.E. y Dep. Res. Nº 129/17. Acreditada por CONEAU Res. Nº 1093/11 MAESTRÍA EN TECNOLOGÍA EDUCATIVA (a distancia)

Aprobada por MECCyT Res. Nº 2352/19

ESPECIALIZACIÓN EN CARDIOLOGÍA

Aprobada por M.E. Res. Nº 2793/15. Acreditada por CONEAU Res. Nº 119/14

ESPECIALIZACIÓN EN MEDICINA INTERNA

Dictamen CONEAU Sesión Nº 503/19

ESPECIALIZACIÓN EN KINESIOLOGÍA DEPORTIVA

Aprobada por M.E. Res. Nº 1709/13 (Bs. As.)

Aprobada por MECCyT Res. Nº 1404/18 (Rosario)

ESPECIALIZACIÓN EN INVESTIGACIÓN CLÍNICA FARMACOLÓGICA (a distancia)

Aprobada por M.E. Res. Nº 1662/19

ESPECIALIZACIÓN EN CLÍNICA PSICOANALÍTICA

Aprobada por M.E. Res. Nº 1081/11

ESPECIALIZACIÓN EN TERAPIA COGNITIVA

Aprobada por M.E. Res. Nº 1325/14

ESPECIALIZACIÓN EN ESTRATEGIAS DE EVALUACIÓN EN PSICOLOGÍA

Dictamen CONEAU Sesión Nº 488/18

ESPECIALIZACIÓN EN DOCENCIA UNIVERSITARIA

Aprobada por MECCyT Res. Nº 1631/18. Acreditada por CONEAU Res. Nº 263/17 (Bs.As.) Dictamen CONEAU Sesión Nº 329/11 (Rosario)

ESPECIALIZACIÓN EN SINDICATURA CONCURSAL

Aprobada por M.E. y Dep. Res. Nº 1116/17. Acreditada por CONEAU Res. Nº 425/10

ESPECIALIZACIÓN EN CONCURSOS Y QUIEBRAS

Aprobada por M.E. Res. Nº 997/18

ESPECIALIZACIÓN EN NEGOCIOS AGROINDUSTRIALES

Aprobada por el MECCyT Res. Nº 151/18

ESPECIALIZACIÓN EN PERIODISMO DIGITAL

Aprobada por M.E. y Dep. Res. Nº 3495/17. Acreditada por CONEAU Res. Nº 1050/15

ESPECIALIZACIÓN EN REDES Y SISTEMAS DISTRIBUIDOS

Aprobada por M.E. Res. Nº 164/08

ESPECIALIZACIÓN EN INGENIERÍA DE SOFTWARE

Dictamen CONEAU Sesión Nº 515/19 **ESPECIALIZACIÓN EN ORTODONCIA**

Aprobada por M.E. Res. Nº 342/15

ESPECIALIZACIÓN EN PERIODONCIA

Aprobada por el MECCyT Res. Nº 3298/19

ESPECIALIZACIÓN EN CIRUGÍA BUCOMAXILOFACIAL

Dictamen CONEAU Sesión Nº 515/19



@UAlnow



f uai.elfuturososvos www.uai.edu.ar



Jornada de Justicia y Administración

En el Aula Magna de la Sede Centro de la Universidad Abierta Interamericana, se realizó el evento denominado "Justicia y Administración", en donde referentes del ámbito judicial y económico, debatieron acerca de las problemáticas por las que atraviesa el Tribunal Fiscal de la Nación y analizaron el futuro del organismo.

Dr. Fernando Lelio Grosso, Decano de la Facultad de Ciencias Económicas de la **UAI**, fue el encargado de abrir la jornada y destacó la importancia de realizar este tipo de actividades: "El concepto de aula extendida es la formación que sucede fuera del aula. Estos encuentros forman parte de este concepto".

Pablo Garbarino es Juez del Tribunal Fiscal de la Nación. Este es un organismo jurisdiccional independiente, que actúa en forma imparcial entre un sector de la administración pública nacional (AFIP, DGI y DGA) y los contribuyentes y está compuesto por 21 vocales. "Nuestra idea es incorporar a la sociedad en el debate sobre el tribunal fiscal; queremos debatir qué tipo de tribunal queremos", afirmó el Dr. Garbarino quien también es profesor de la UBA.

"En la última reforma tributaria hay muchas cosas que no guardan conformidad; nosotros queremos simplificar y ampliar la competencia de este tribunal para todos los habitantes del país", sostuvo la **Dra. Catalina García Vizcaíno**. Diploma de Honor UBA en Abogacía, tesis Sobresaliente en Doctorado en Derecho y Ciencias Sociales de la UBA y Miembro Vitalicio de la Asociación Argentina de Estudios Fiscales, entre otros méritos. Otro de los panelistas invitados fue el **Dr. Christian González Palazzo**, quien es Juez del tribunal desde el año 2011. "No tenemos que tener miedo al desafío y a quebrar estructuras. El Tribunal es una sabia creación de la mano de Frondizi para que el mundo nos vea de una mejor manera", soslayó el **Dr. Palazzo**



Según datos recopilados en una encuesta anual de la UAI, el 2020 no será un buen año para vacacionar para la mayoría de los consultados. Al menos eso se desprende de las respuestas: el 46,5% no tiene pensado tomarse vacaciones, el 23,5% aún no decidió y solamente el 30% dijo que sí.

En comparación con las muestras de años anteriores, el año que viene promete ser aún más bajo en este sentido, ya que en 2018 la mitad de los encuestados aseguró que se fue de vacaciones. En 2019 la cantidad de afirmaciones había bajado a 1 de cada 3 personas y para el próximo continua la tendencia en baja con un 30% de respuestas afirmativas.

De aquellos que contestaron que sí se irán de vacaciones, el 64% lo hará en Argentina v el resto en el exterior. Dentro del país, el destino más elegido fue la Costa Atlántica (45,8%) y el Sur (18,9%). De los que aseguraron que pueden dejar el país para vacacionar, Estados Unidos (30,3%) fue la respuesta mayoritaria, seguido de Brasil (19,5%), Uruguay (17,3%), Europa (16,3%) y Centro América (16,3%).

El 31% descansará fuera de la temporada de verano, mientras que el 24,4% afirmó que elige enero, un 17,8% en febrero, el 15,9% en marzo y el resto en diciembre. Más del 50% de los encuestados tiene previsto hacer un recorte en sus gastos para vacacionar y la misma proporción afirmó utilizar promociones para planificar su viaje

La razón principal de aquellos que aseguran que no pararán de trabajar en el año se debe principalmente a la crisis económica (77%), mientras que poco menos del 8% dijo que no se tomará un descanso debido a problemas familiares y más del 6% por falta de interés.

UAIOnline

INGRESO 2019

Carreras a Distancia

@CampusUAIOnline f uai.elfuturososvos

www.uaionline.uai.edu.ar uaionline@uai.edu.ar

■ LIC. EN GESTIÓN DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS

Ciclo de Licenciatura - Aprobada por Res. Min. Nº 2083/17

■ ANALISTA PROGRAMADOR

Aprobada por Res. Min. Nº 1501/17

■ TECNICATURA EN GESTIÓN Y ORGANIZACIÓN DE EVENTOS Aprobada por Res. Min. Nº 3161/15

■ TECNICATURA UNIVERSITARIA EN VENTAS Aprobada por Res. Min. Nº 230/16

■ ESP. EN INVESTIGACIÓN CLÍNICA FARMACOLÓGICA Dictamen CONEAU Sesión Nº 457/17

■ MAESTRIA EN TECNOLOGÍA EDUCATIVA

Dictamen CONEAU Sesión Nº 466/17



SEDE BUENOS AIRES:

Almagro - Belgrano - Castelar - Centro -Ituzaingó I - Ituzaingó II - San Isidro -Lomas de Zamora - Berazategui - Tigre.

SEDE ROSARIO:

Roca - Lagos - Pellegrini - Sede Administrativa Tel.: (+54) 0341-4408010

DELEGACIÓN SAN NICOLÁS:

Don Bosco - Tel.: (+54)336 445-5195

INGRESO 2020

Educación personalizadora inteligente v resiliente Vanguardia Educativa

- Arquitectura
- Ciencias de la Comunicación
- Ciencias Empresariales
- Derecho y Ciencias Políticas
- Desarrollo e Investigación Educativos
- Medicina v Ciencias de la Salud
- Motricidad Humana y Deportes
- Psicología y Relaciones Humanas
- Tecnología Informática
- Turismo y Hospitalidad

MÁS DE 1.500.000 M²

DISTRIBUIDOS EN 47

INSTALACIONES EDUCATIVAS.

MÁS DE 300

PROGRAMAS Y CURSOS DE EXTENSIÓN.

